

Fútbol | Segunda División

Los fichajes del Oviedo apuntan maneras

Los nuevos jugadores azules dejan detalles ante el Lealtad como el golazo de Rocha y los pases de Torró

Oviedo, Antonio LORCA
Los nuevos jugadores del Oviedo dejaron algunos detalles de su talento en el partido amistoso que el equipo de Hierro perdió 2-1 ante el Lealtad en Les Caleyas el sábado. En el once inicial apareció Christian Fernández, que debutaba. El defensa lo hizo ocupando la posición de central izquierdo y dejando la de lateral para Peña. La ausencia de Borja Gómez, Verdés y Vila le obligó a jugar ahí. El cántabro cumplió y se mostró sólido hasta que fue sustituido en la segunda parte por Varela.

El granadino se colocó en el lateral izquierdo y fue Peña el que pasó a ocupar la posición de central. Varela fue de los más destacado del Oviedo en la segunda parte. El lateral se incorporó al ataque una y otra vez y fue uno de los que más peligro llevó al área rival. En los últimos instantes, con la entrada de Lula por Viti, Varela llegó a jugar en el centro

del campo y siguió buscando el gol del empate para los azules, que en Les Caleyas vistieron de color gris.

Otro que dejó un detalle de mucha calidad en el encuentro ante el Lealtad fue Rocha. El pivote defensivo del Oviedo marcó un auténtico golazo para poner el empate a 1 en el marcador a los diez minutos del partido. El cacerío vio adelantado a Javi Porrón y no dudó en aprovechar un balón que se encontró en el centro del campo para batir por alto al guardameta del equipo de Villaviciosa. Un tanto muy celebrado por sus compañeros.

En el resto del encuentro Rocha cumplió en su labor en el centro del campo junto a Erice. Al extremoño le queda aún un periodo de adaptación con sus compañeros en una posición en la que parece que Hierro va apostar por utilizar un doble pivote.

Otro de los candidatos para ocupar esa posición en el campo



Varela se prepara para chutar ante el Lealtad. | MARÍA GÓMEZ

es Torró. El alicantino debutó en Les Caleyas con el Oviedo y quizá fue el que mejores sensaciones dejó tras ingresar en el campo en la segunda parte. Al canterano del Madrid le hizo falta muy poco para demostrar que le pega muy bien al balón y que es capaz de dar pases complicados con precisión y elegancia. Llamaron especialmente la atención sus desplazamientos en largo. Torró estuvo además muy cerca de marcar el gol del empate en un remate de cabeza muy duro que sacó con dificultades el meta Jose Luis.

El otro de los nuevos fichajes que jugó en Les Caleyas fue Juan Carlos. Nada pudo hacer el guar-

dameta para evitar los dos tantos del Lealtad y poco trabajo más tuvo aparte de esas dos acciones. El primer tanto llegó tras una buena acción por banda de Robert que culminó Juan para adelantar a los maliayos. El segundo llegó de penalti.

Aún falta por debutar en un partido del Oviedo el extremo derecho Jorge Ortiz. Tampoco se pudo ver en Les Caleyas a Jonathan Pereira. Para suplir las bajas del primer equipo jugaron de inicio los canteranos Steven y Viti. También participaron los futbolistas del filial Héctor, David Álvarez, Lula y Josín.

El Oviedo vuelve hoy al trabajo

jo tras tomarse ayer un respiro después del encuentro ante el Lealtad. El equipo de Fernando Hierro regresa con dos sesiones de entrenamiento, a las 10.30 horas y a las 18.30 horas, en El Riquexón.

Unas sesiones que estarán enfocadas ya a preparar los dos encuentros amistosos que disputará esta semana. El primero será el miércoles (20 horas) en el Suárez Puerta, en Avilés, donde se medirá a la selección AFE.

El siguiente será el sábado (19 horas) y supondrá una subida importante en el nivel de exigencia. El Oviedo se desplazará a Ribadeo para medirse al Deportivo.

Pelota | Semana Internacional del Grupo

Baena-Ciaurren y Fusto-Labiano, ganadores en Gijón

La final de pala corta, más igualada que la de paleta

Gijón, J. J.
Las parejas Baena-Ciaurren en paleta y Fusto-Labiano en pala corta se proclamaron vencedores de la 67ª edición de la Semana Internacional de Pelota que desde el viernes se disputó en el frontón del Grupo Covadonga.

Las finales celebradas ayer reunieron a bastante público que disfrutaron con los partidos y también con la exhibición de remonte que tuvo lugar entre ambas. En paleta Baeza y Ciaurren no dieron muchas opciones a sus rivales, Martínez-Goñi en un encuentro que fue mejor que las semifinales pero que no tuvo muchos peloteos. Al final victoria

para los primeros por 15-7 y 15-10 con un segundo set más igualado que el primero en el que los vencedores se fueron ya desde los tantos iniciales. Sin embargo en el segundo se produjeron varios empates y las diferencias nunca fueron superiores a los dos tantos hasta el tramo final en el que Baenza, el mejor en todo el torneo, y Ciaurren pusieron la directa y se hicieron con la victoria.

En pala corta se prevía una final muy reñida y así resultó entre Fusto-Labiano y Laskoiti-Ibargairai. No en el primer set en el que Fusto y Labiano fueron muy superiores pero en el segundo Ibarra, que en tardó en meterse en



Los finalistas de paleta, Martínez y Goñi, de rojo, y Baeza y Ciaurren, de azul, con los árbitros. | ÁNGEL GONZÁLEZ

el partido, lo hizo y decantó el set a su favor estableciendo el empate lo que obligó a jugar un tercero. El mismo resultó también igualado pero Fusto jugó a gran nivel y él y su compañero Labiano, que estuvo en todo el torneo a

un gran nivel, acabaron por ganar el partido por 15-6, 11-15 y 10-3.

Entre ambas finales las parejas formadas por Javier Urriza y José Javier Etxebarria y Endika Urrutia y Endika Barrenetxea IV realizaron una exhibición de re-

monte que resultó muy entretenida. La victoria correspondió a Urrutia-Barrenetxea por 35-32.

Carlos Baena recibió el trofeo al mejor jugador de paleta y Pablo Fusto lo hizo en el de pala corta.